



# 1er MAI : FÊTE DU TRAVAIL OU JOURNÉE DE LUTTE POUR SE LIBÉRER DE L'EXPLOITATION?

Le 1er mai 1890, à Vienne (Autriche), la population arbore drapeaux rouges et noirs, érige des barricades et pille l'usine d'un patron du textile. Des grèves spontanées se poursuivront durant une semaine.

## À Liège

*En 1891, des liégeois.e.s anarchistes dérobent des cartouches de dynamite. En 1999, de nombreuses personnes occupent l'ONEM pour stopper la chasse aux chômeur.se.s. À partir de 2005, de grandes parades « Euromaydays » sont organisées. En 2014, les pompiers désobéissent à une interdiction de manifester. Et en 2015... ?*